北海道日高高等学校 1学年通信(文責:髙橋 健一)



≈信じる者は救われる!



2018年4月10日 <mark>NO. 1</mark> **<新春スタート号!>**

日高高校への「ご入学」おめでとうございます! 今日から、新たな毎日のはじまりです!!

本日4月10日(火)、皆さんは日高高校への「入学」を許可されました。 まずは入学式宣誓の大役を引き受け、見事務めあげてくれた山田くん(兵庫県 宝塚市出身)、ありがとう&ごくろうさまでした!山田くんが皆さんの代表と して述べてくれた宣誓文は以下の通りです。今一度全員で確認しましょう。

宣誓

私たち、十名の新入生一同は、本日、北海道日高高等学校への入学を許可されました。この喜びと緊張感を忘れず、初心を大切にし、何事にも積極的に取り組みます。

そして日高高校生としての自覚と誇りを持ち、先生方・地域の皆様のご指導のもと、学業に励み、心身を鍛え、三年间充実した毎日を送ることをここに誓います。

平成30年4月10日

さて、ここで質問・・。皆さんが描いている高校生活、そして今抱いている「初心」とは、どんなものですか!? 日高高校に何を求め、自分自身がどうなりたい(変わりたい)と思ってここに来たのですか?? その質問は後日、個人面談や週末の宿泊研修等でじっくりと聞いていきたいと思います。

あ・・・、ご挨拶が遅れました! 本日4月10日から皆さんの担任を務めさせていただくこととなりました、「高橋健一(ヒカルルカルルカ)」と申します。皆さんの成長を信じ、心を込めて担任業務に向き合う覚悟です。そして副担任は、今年留辺蘂高校から着任した「西村元志(ヒレルタチセヒル)先生」に務めていただきます。この2名+日高高校教職員の総力を挙げて皆さんの「自分さがしの旅」を全力サポートすることをここでお約束します。

私たちのことを<mark>信じ、どうか安心して、高校生活にのぞんでください!!</mark>…という訳で、今年1年間の1学年テーマを、



と定めました(^ ^)v

通信タイトルは、「信は力なり」の「力」を「日高」へと置き換え、 「信は日高なり~信じる者は救われる!」とします。このテーマには、担任で ある私の「思い」や「願い」を強く込めました。どうか、ヨロシク!!

保護者の登録へ

このたびはお子さまのご入学、本当におめでとうございます。先月の1日に卒業担任として卒業生を送り出してから(おかげさまで大変感動的な卒業式でした!)僅か1ヶ月後に、新入生の担任として入学式に臨むこととなり、まだ頭の切り替えが上手くいかない自分自身と日々向き合っております。・・が、まずは第一に、保護者の皆様方からしっかりと信頼され、安心してお子さまをお任せいただけるようなクラスづくりを目指し、3年後の卒業式に「日高高校に来て良かった」と笑顔で卒業してもらえるよう、精一杯努力していく所存です。今後3年間、私たち日高高校教職員とのお付き合いの程、どうかよろしくお願いいたします。お子さまの成長を信じ、保護者の皆様方と手を携え、「3人4脚」でともに歩んでいきましょう!!

さて高校入学後の今後は、お子さまの「自制心」、「自律心」、そして「自立心」が高く求められます。入寮説明会でもお話しさせていただいたとおり、とりわけ重要なテーマとなるのが、「寮生活の健全化と安定化」です。そのためにも、先輩である2・3年生との付き合い方がポイントとなります。挨拶や礼儀を大切にし、「謙虚に学ぶ」という姿勢で、上級生から愛される1年生になって欲しいと願う次第です。

「何事も最初が肝心」とは、よく言われる言葉です。4~5月は、特にご家庭との連絡を密に取り合いながら、お子さまが少しでも早く「日高生活のリズム」を掴んでもらえるよう取り組む所存です。以上、よろしくお願いいたします。

<注目&必見!> 日高高校1年生の約束

☆校訓:「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」の基礎づくりとなる年!

この1年間は、とにかく「土台づくり」がテーマとなるでしょう。樹木が大きく伸び、星がキラキラと輝くためには、「良好な大地」と「澄んだ空気」が必要不可欠。自らの心と日々向き合い、「心への栄養補給」を忘れずに日々生活していきましょう!!

1 **1 学年テーマ「信」をいつも忘れずに!** まずは自分を「信」じ、周囲の人々を「信」じて、毎日生活していこう! ~ 「信じる者は救われる」、私はいつもそう思っています。

- ② 正しい「言葉づかい」、気持ちの良い「挨拶」をする!! 人間のコミュニケーションの第1歩(特に日本人!)は、「言葉づかい」と「あいさつ」です。申し訳ないですが、私は長年体育・スポーツの世界で生きてきました。礼儀に欠ける行動・態度にはとにかく「厳しく」のぞむことをここに宣言します。
- ③ ルール・約束事・しめ切りなどをしっかりと守る!!! 3月に卒業した生徒たちに向けたものをそのまま流用します。守るべき物事を守れない人間がいれば、必ずや周囲に「迷惑」がかかります。社会に出てから、人様に迷惑をかけないようにするためには、高校期までにそれを確立する必要があるのです。そのことを肝に銘じてください。
- そして・・他人の悪口を言わない、書かない!!!!! これまでの教え子すべてにかけてきた(求めてきた)言葉です。私、髙橋健一の 生活信条でもあります。「他人のことをとやかく言う前にまずは己の修正」~この姿 勢こそが、明るい人生を送る上で大切であると日々考え、求め続けています。

く今调の予定と

11日(水) 対面式、新入生オリエンテーション、宿泊研修結団式 12日(木)~13日(金) 宿泊研修:入学直後の超·大切な行事。有意義な研修にしましょう!

新生・健一学級の10名諸君、ファイト!力まず・焦らず・楽しくやっていこう!!